



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Hans-Ulrich Pfaffmann, Kathi Petersen, Dr. Linus Förster, Susann Biedefeld SPD**

Drs. 17/5621, 17/6844

Humanitäre Hilfe im Mittelmeer

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene und bei der Europäischen Union dafür einzusetzen, dass eine humanitäre Rettungsflotte im Mittelmeer nach dem Vorbild von „Mare Nostrum“ als gesamteuropäisches Hilfsprojekt eingerichtet und finanziert wird. Ziel soll dabei nicht der Schutz der europäischen Außengrenzen sein, sondern die Rettung von Menschen in Not.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident